

PT. ASURANSI CENTRAL ASIA

AGENCY
News

tabung
ACA
ASURANSI

Your Partner For
"SUCCESS"

**MEDIA
KOMUNIKASI
DAN
INFORMASI**

PT. ASURANSI CENTRAL
ASIA

**AGENCY
NEWS**

EDISI APRIL 2019

Penasehat : Muljadi Kusuma

Redaksi : Mona Kartika Dewi
: Sinta Alfrida

Alamat Redaksi:
Hermina Office Building
Tower I Lantai 3
Jl. HBR Motik Blok B-10 Kav No. 4
Komplek Kemayoran,
Gunung Sahari Selatan,
Jakarta Pusat 10610
Phone : 021-3970 8999
HP : 08770778999

"Untuk Kalangan Terbatas
Agen Mitraca"



ACA Raih Penghargaan

SELAMAT DATANG
DI KAMPUNG
SASAK ENDE



**MITRACA EXPLORE
TO LOMBOK & BALI,
19 – 23 Maret 2019**



**Info Training: Jadwal Training
Agen Mitraca April 2019**



Layanan Agency

T: 021-3970 8999
E: layanan.agency@acains.com
W: www.mitraca.co.id



Scan here to get our location

"We serve you for better"

ACA Raih Penghargaan Indonesia Digital Innovation Award 2019



Foto: Penerimaan Penghargaan oleh Bapak Sugiarto (Kadiv Media Komunikasi & Travel Insurance ACA), tiga dari kiri.

Perubahan bisnis di dunia mengalami evolusi karena pengaruh perubahan kecepatan perubahan teknologi. Perubahan tersebut diadaptasi oleh Indonesia dalam Industri 4.0. Perlu diketahui bahwa disrupsi digital menjadi salah satu sentakan pada dunia bisnis.

Pada era disrupsi tersebut, model bisnis tradisional mulai digantikan dengan digital. Perusahaan yang tidak beradaptasi dengan perubahan tersebut akan tergusur oleh perusahaan yang cepat beradaptasi dengan perkembangan teknologi.

Sebagai bentuk dukungan agar perusahaan di Indonesia tetap melakukan inovasi digital, Warta Ekonomi memberikan apresiasi kepada perusahaan terbaik yang berhasil menghadapi peluang, tantangan, dan kompetisi di era disrupsi teknologi.

Hadirnya Indonesia Digital Innovation Award 2019 ini sebagai bentuk dari apresiasi Warta Ekonomi kepada para pemenang.

Perusahaan yang diberikan penghargaan adalah mereka yang mampu menghadapi tantangan disrupsi teknologi dengan memberikan inovasi digital terbaik dalam gelombang yang berkesinambungan.

PT Asuransi Central Asia (ACA) meraih penghargaan Indonesia Digital Innovation Award 2019 dalam kategori *Innovative Company in Creating a New Travel Safe Insurance Mobile Apps* di Balai Kartini, Jakarta, 22 Februari 2019. Penghargaan diterima langsung oleh Sugiarto, Kepala Divisi Media Komunikasi & Travel Insurance ACA.

Penilaian Indonesia Digital Innovation Award 2019 versi Warta Ekonomi didasarkan pada tiga kriteria.

- **Digital Innovation**

Melakukan identifikasi inovasi digital perusahaan yang diimplementasikan sejak 2018. Contohnya produk atau jasa baru yang berbasis digital, aplikasi digital/mobile, otomatisasi internal perusahaan, serta inovasi lainnya. Untuk inovasi industri keuangan bersandarkan pada peraturan OJK No.13/POJK.02/2018.

- **Process**

Melakukan penilaian terhadap digitalisasi bisnis proses dan dampaknya terhadap kinerja perusahaan.

- **People**

Menilai dampak yang diterima stakeholder perusahaan, misalnya kepuasan atau pengalaman konsumen dalam mengakses produk dengan inovasi digital dan kemudahan supplier.

Proses riset dilakukan pada Desember 2018-Januari 2019. Tim analis menggunakan survei kualitatif dengan data sekunder dan media monitoring. Data sekunder diambil dari publikasi resmi perusahaan, data resmi asosiasi, dan lembaga perusahaan (BI, OJK, BPS, dan lain-lain).

Sedangkan media monitoring dilakukan dengan melacak informasi implementasi digital yang dimuat di 40 media online mainstream sejak Januari-Desember 2018.



Perusahaan yang diteliti bergerak di industri keuangan (bank, asuransi, sekuritas dan pembiayaan), perusahaan terbuka, BUMN, dan fintech.

"Teknologi menjadi perhatian bagi pucuk pimpinan hingga level terbawah. Teknologi sudah terbukti memberikan nilai lebih daya saing bagi perusahaan. Kita bisa lihat perusahaan-perusahaan terkini yang dengan lincah dan tumbuh karena sokongan dari teknologi," kata Direktur Stratego, Mochamad Arief, kepada Warta Ekonomi di Jakarta, beberapa waktu lalu

Dengan penghargaan yang diraih ini akan semakin memacu semangat ACA dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada customer dengan cara terus melakukan inovasi di bidang digital dalam memasarkan produk perusahaan, sehingga customer semakin mudah mendapatkan informasi dan membeli asuransi. [\(dari berbagai sumber\)](#)

ACA Wisuda 26 Talent Magang Beasiswa dan Professional Insurance <<<

PT Asuransi Central Asia (ACA) menyelenggarakan ‘Inaguration Ceremony’ pengangkatan Program Beasiswa Magang angkatan ke XXIV serta Professional Insurance Program (PIP) Batch 10 di Jakarta, 12 Maret 2019. Acara dibuka oleh penggagas program magang Presiden Direktur ACA Teddy Hailamsah dan Kepala Direktorat Human Capital and General Administration ACA Antonius Anton Lie yang juga merupakan penggagas program PIP.

Dalam keterangan resmi yang diterima redaksi disebutkan bahwa dalam kesempatan kali ini ACA mewisuda 26 talent muda yang terdiri dari 14 orang peserta Magang Beasiswa Angkatan XXIV dan 12 orang peserta Professional Insurance Programme (PIP) angkatan 10.

Program Magang Beasiswa ACA merupakan program pengembangan internal talent yang dirancang untuk

menghasilkan karyawan yang mampu mendukung peningkatan kompetensi bidang Asuransi Umum (General Insurance). Ini merupakan program yang memberi kesempatan kepada siswa/i lulusan SMA/ sederajat yang kurang mampu secara financial, namun memiliki prestasi akademis yang cemerlang.

Sedangkan Professional Insurance Program (PIP) dirancang khusus untuk mengembangkan konsep ‘talent pool’ yang bertujuan menyiapkan tenaga-tenaga profesional di bidang asuransi sesuai dengan kebutuhan perusahaan sebagai bentuk kaderisasi dan persiapan regenerasi. PIP dijalankan dengan menggunakan metode penggabungan antara pembelajaran di kelas (tutorial) dan praktek kerja (on the job training) selama satu tahun. [\(dari berbagai sumber\)](#)

>>> ACA Kembali Buka Program Magang

Presiden Direktur PT Asuransi Central Asia (ACA) Teddy Hailamsah (kiri) dan Kepala Direktorat Human Capital and General Administration ACA Antonius Anton Lie (kanan) memberikan piagam penghargaan kepada peserta program magang terbaik Qamarra Maritta Fauzia (kedua dari kiri) dan Erlita Kusumawati (kedua dari kanan) pada acara Inaguration Ceremony pengangkatan Program Beasiswa Magang angkatan ke XXIV serta Professional Insurance Program (PIP) Batch 10, di Jakarta, 12 Maret 2019.

Program Magang Beasiswa ACA merupakan program pengembangan internal talent yang dirancang untuk menghasilkan karyawan yang mampu mendukung peningkatan kompetensi bidang Asuransi Umum (General Insurance). Program ini merupakan program untuk memberikan kesempatan kepada siswa/i

lulusan SMA/ sederajat yang kurang mampu secara financial, namun memiliki prestasi akademis yang cemerlang. [\(dari berbagai sumber\)](#)



Praktik Engineering Fee, Pembinaan AAUI, dan Sanksi OJK



Otoritas Jasa Keuangan mendukung upaya Asosiasi Asuransi Umum Indonesia memerangi praktik pemberian biaya akuisisi tambahan atau engineering fee. OJK pun menunggu laporan AAUI mengenai perusahaan yang masih menerapkan engineering fee untuk diberi sanksi.

Direktur Pengawas Asuransi OJK Ahmad Nasrullah mengatakan pihaknya meminta AAUI untuk mendalami setiap laporan yang diterima terkait perusahaan yang menerapkan engineering fee dalam praktis bisnis asuransi kendaraan dan harta benda.

Nasrullah menerangkan laporan yang telah didalami AAUI akan segera diproses OJK untuk menentukan sanksi yang tepat bagi para pelanggar.

“Kami nanti kerja sama dengan asosiasi, biar mereka dulu yang mendalami karena ini menyangkut praktik bisnis, kira-kira etik tidak melanggar praktik bisnis,” kata Nasrullah. Nasrullah menambahkan OJK telah menyiapkan sejumlah sanksi bagi perusahaan asuransi yang melanggar mulai dari peringatan, pencabut izin produk, hingga pencabutan usaha jika perusahaan asuransi terbukti masih melakukan engineering fee.

Nasrullah juga meminta AAUI berpartisipasi melakukan pembinaan terhadap para anggotanya. OJK tidak ingin memberikan sanksi kepada anggota AAUI tanpa dilakukan pembinaan terlebih dahulu.

“Jangan tiba-tiba OJK ambil penegakan hukum, tetapi dalam praktiknya AAUI tidak melakukan pembinaan, jadi ini biar seimbang” kata Nasrullah.

Hingga saat ini OJK belum menerima laporan dari AAUI mengenai perusahaan asuransi yang melanggar atau menerapkan praktik pemberian biaya akuisisi tambahan.

“Saya kordinasi dengan AAUI, dan hingga saat ini kami belum menerima laporan,” kata Nasrullah.

1. Whistle Blowing System

Pada kesempatan lain, Direktur Eksekutif AAUI Dody Achmad S. Dalimunthe mengatakan pihaknya terus berupaya menekan praktik engineering fee di industri asuransi umum.

Dody mengatakan AAUI telah memiliki wadah pengaduan bagi pelaku usaha yang menemukan adanya praktik pemberian biaya akuisisi tambahan oleh pelaku usaha lain. Wadah tersebut bernama Whistle Blowing System (WBS).

Dody menerangkan hingga pertengahan Febuari 2019 WBS telah mencatat satu perusahaan yang melakukan praktik engineering fee atau pemberian biaya akuisisi tambahan.

Dia mengatakan jumlah sebenarnya baru akan terlihat pada kuartali I/2019. "Ada satu perusahaan yang ditemukan dan kami sudah panggil untuk dimintai keterangan di internal,"kata Dody.

Di samping dengan WBS, Dody menuturkan sebelumnya berdasarkan Rapat Umum Anggota (RUA), disepakati untuk menjalankan SEOJK.06/SEOJK.05/2017 secara utuh.

Dalam SEOJK.06/SEOJK.05/2017 biaya akuisisi disebutkan, Perusahaan asuransi dapat memberikan bagian dari tarif Premi atau Kontribusi berupa biaya akuisisi dalam bentuk komisi, diskon, dan/atau bentuk lainnya kepada Perusahaan Pialang Asuransi, Agen Asuransi, dan/atau pihak ketiga lainnya yang terkait dengan perolehan bisnis asuransi, termasuk kepada pemegang polis, tertanggung, atau peserta.

Dalam hal Perusahaan memberikan bagian dari tarif Premi atau Kontribusi berupa biaya akuisisi sebagaimana dimaksud, nilai Premi atau Kontribusi yang diterima Perusahaan setelah dikurangi dengan biaya akuisisi dimaksud tidak boleh kurang dari 85% dari tarif Premi atau Kontribusi untuk Asuransi Harta Benda dan 75% dari tarif Premi atau Kontribusi untuk Asuransi Kendaraan Bermotor.

Dody menerangkan berdasarkan data OJK per Desember 2018, jumlah beban usaha industri asuransi umum tumbuh 11,78% secara tahunan, dari Rp10,70 triliun menjadi Rp11,96 triliun pada 2018.

Pertumbuhan beban usaha didorong oleh pertumbuhan beban pemasaran yang melonjak

27,75% year-on-year dari Rp1,76 triliun menjadi Rp2,25 triliun pada 2018.

Dody menduga salah satu penyebab pertumbuhan tersebut adalah maraknya praktik engineering fee yang diterapkan perusahaan asuransi. Namun, Dody mengakui hingga kini AAUI belum memiliki data yang mendukung dugaan tersebut.

2. Regulasi Belum Diubah

Nasrullah mengatakan sejauh ini OJK belum memiliki rencana untuk mengubah SE SEOJK.06/SEOJK.05/2017 tentang penetapan tarif premi untuk lini usaha asuransi harta benda dan kendaraan bermotor.

Menurut Narullah OJK masih membahas regulasi tersebut dengan sejumlah pemangku kepentingan. OJK ingin seandainya terjadi perubahan regulasi, dapat mengakomodir seluruh kepentingan.

"Keinginan kami tidak hanya mengakomodasi kepentingan dari AAUI saja, kan ada kepentingan lain, seperti Apparindo, APPI, karena multifinance dia kan memberi bisnis ke asuransi, ini harus dipertimbangkan juga masukan dari mereka," kata Nasrullah.

Sebelumnya, menurut Ketua Umum Asosiasi Perusahaan Pembiayaan Indonesia (APPI), Suwandi Wiratno pembahasan tentang pembatasan engineering fee oleh sejumlah pemangku kepentingan masih terus dilakukan.

Selama pembahasan belum selesai, lanjutnya, Appi belum dapat memberi tanggapan banyak mengenai sikap mereka.

"Saat ini masih dalam pembahasan, kami menanggapi secara positif tapi harus ada yang didiskusikan," kata Suwandi. [\(dari berbagai sumber\)](#)





April



2019

YOU'RE INVITED, COME AND JOIN US!

Jadwal Training Rutin ACA Kemayoran

Membekali Anda para Mitraaca agar tampil lebih percaya diri dalam memasarkan produk asuransi dari PT Asuransi Central Asia, Agency Departemen akan membantu Anda dengan memberikan training/pelatihan yang diadakan **setiap hari** sehingga dapat menambah pengetahuan Anda di dunia asuransi.

Info Jadwal Training Rutin di ACA Kemayoran dapat dilihat di web Mitraaca www.mitraca.co.id /hubungi Layanan Agency di no. telp. 021 3970 8999 atau email layanan.agency@acains.com



Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
	1 Wellwoman + Medisafe	2 DNO + Labbaik	3 Isra Miraj of Prophet Muhammad SAW	4 Motorcar	5 Business Presentation Skill Training	6
7	8 ASRI + Marine Cargo	9 Travel Insurance + PA	10 Wellwoman + Medisafe	11 DNO + Labbaik	12 Business Presentation Skill Training	13
14	15 CAR/EAR/CPM/ Elektronik/ Civil Engineering	16 Motorcar	17 ASRI + Marine Cargo	18 Business Presentation Skill Training	19 Good Friday	20
21	22 Travel Insurance + PA	23 Wellwoman + Medisafe	24 DNO + Labbaik	25 Motorcar	26 Business Presentation Skill Training	27
28	29 Bonding + Kredit Ins	30 Wellwoman + Medisafe				

nOTES:

Kapasitas ruangan untuk peserta max 20 orang, Segera daftarkan diri Anda di kota cabang ACA terdekat!



Training Agen di ACA Cabang Bekasi



Foto: Peserta Training Produk Mikro Insurance di ACA Cabang Bekasi, 14 Maret 2019.

Kantor Cabang ACA Bekasi kerap kali mengadakan training untuk para agennya, hal ini sebagai bentuk untuk mengembangkan dan memberikan pengetahuan kepada agen-agen di cabang Bekasi agar lebih percaya diri dalam memasarkan produk-produk asuransi ACA kepada setiap nasabahnya.

Kamis, 14 Maret 2019 lalu, training agen yang diadakan di kantor cabang Bekasi yang berlokasi di Komplek Mitra Bekasi Blok B No.5, Jl. Ir. H. Juanda No.151, Bekasi ini memberikan pelatihan sosialisasi produk mikro insurance yang diikuti oleh marketing dan agen mitraca Bekasi. Dan mengundang langsung Bapak Brixon dari product owner Mikro Insurance sebagai pembicara training.

Dijumpai di kesibukannya, Pak Nicholas selaku Marketing Senior Mitraca Pusat yang ditempatkan di

cabang Bekasi berkomentar bahwa beliau ingin mengembangkan dan membekali agen Mitracanya dengan produk-produk asuransi ACA lainnya dimana tidak sedikit agen yang mengetahuinya, seperti produk asuransi Mikro, asuransi Demam Berdarah (DBD), Warisanku, Rumahku Dana Gempa dll.

“Mereka (*agen*) antusias saat mengetahui dan mengenal bahwa ada asuransi mikro yang terjangkau dan murah premi dengan sistem santunan dan akan mencoba menawarkannya kepada masyarakat”, kata pak Nicholas saat ditanya perihal tanggapan dari agen Mitraca tentang Mikro Asuransi.

Selain informasi mengenai product Mikro Insurance, para peserta training juga diberikan informasi materi tentang Program sosialisasi LOB 2019 dengan tujuan untuk pengenalan LOB dan pengembangan premi serta sosialisasi penggunaan aplikasi online ACA Mobile (Mobile Marketing).

Training Agen di Ciloto



Foto: Kegiatan training agen selama di Ciloto, 26 – 28 Maret 2019

Pada bulan Maret 2019 lalu, tepatnya tanggal 26 – 28 Maret 2019, Agency Department kembali mengadakan training atau pelatihan “PRODUCT KNOWLEDGE DEVELOPMENT PROGRAM” khususnya untuk agen-agen Mitraca yang baru terdaftar di ACA. Training ini dihadiri oleh kurang lebih 30 peserta yang terdaftar di cabang ACA se-Jabodetabek.

Tujuan diadakannya pelatihan/training ini adalah untuk meningkatkan kepercayaan diri khususnya kepada agen-agen baru MITRACA dalam memasarkan produk asuransi dari PT. Asuransi Central Asia (ACA). Oleh karenanya, dengan modal dan bekal kepercayaan diri saat bertemu dengan customer, maka secara otomatis agen akan

mencapai kesuksesannya serta mewujudkan masa depan yang lebih baik.

Training atau pelatihan yang diadakan selama 2 hari di Ciloto ini mengajarkan produk-produk asuransi ACA seperti asuransi Travel safe, Medi+, Motorcar, Marine cargo, DNO dan sebagai pembicaranya dibawakan langsung oleh masing-masing Produk Owner.

Selain materi produk asuransi, para peserta juga diberikan materi training Program Keagenan & Benefit Mitraca dan ACA-Mobile yang merupakan aplikasi online mobile marking sehingga memudahkan agen dalam menerbitkan polis asuransi dimanapun dan kapanpun.

MITRACA TRAVELING CONTEST 2019



SINGAPORE - MALAYSIA

Pencapaian Premi | 300 JUTA

Syarat dan Ketentuan Berlaku:

1. Polis dibukukan dan dilunasi dalam periode **14 November 2018 - 13 November 2019**
2. Berlaku untuk polis baru dan perpanjangan
3. Claim ratio $\leq 35\%$ dari gross premi
4. Perubahan terhadap nilai pertanggungan dan pembatalan diperhitungkan
5. Pemenang mendapatkan paket wisata
6. Reward tidak bisa diganti dengan uang tunai
7. Jadwal keberangkatan ditentukan oleh perusahaan



Segera tingkatkan premi Anda & bergabunglah menjadi pemenang Mitraca dalam Kontes Bonus Perjalanan Tahunan 2019!

Informasi lebih lanjut, hubungi kantor cabang dikota Anda atau Layanan Agency (layanan.agency@acains.com)



MITRACA

Explore to Bali & Lombok

19 – 23 Maret 2019

SELAMAT KEPADA PARA PEMENANG!

Mitraca pemenang *traveling contest* 2018 trip Bali - Lombok memulai perjalanannya sejak tanggal **19-23 Maret 2019** lalu.

Pertualangan dimulai dengan mendarat di kota Lombok pada hari Selasa, 19 Maret 2019 lalu. Hari pertama, peserta diantar mengexplore kota Lombok bagian selatan untuk mengetahui kehidupan Suku Sasak yang merupakan suku terbesar di Lombok. Setelah menikmati kota Lombok selama 2 hari, peserta melanjutkan perjalanan menuju wisata kota Bali.

Ingin seperti mereka?

Segera tingkatkan
produksi Anda di tahun
2019 ini & raih tiket
perjalanannya!



Tak kalah menariknya dengan kota Lombok, Bali yang disebut-sebut sebagai pulau Dewata, juga memberikan pengalaman yang tidak terlupakan bagi peserta. Menginap selama 3 hari di Bali, peserta diajak explore menikmati pantai di Bali seperti Pura Tanah Lot, Kelining Beach, Broken Beach dan Angel Billabong. Perjalanan dilanjutkan menuju Kintamani sambil menikmati keindahan Danau & Gunung Batur, Tirtha Empul Tampaksiring yang terkenal dengan sumber mata air sucinya dan tempat-tempat wisata menarik lainnya. **Selamat kepada para pemenang, sukses selalu untuk Anda!**



Lawan Demam Berdarah dengan SMES

Di awal bulan Februari dan Maret 2019 ini, penyakit demam berdarah sedang mewabah di beberapa tempat di Indonesia. Penyakit ini mengintai kita saat musim hujan ini. Jika anda bijak, tentu juga akan peduli terhadap serangan penyakit ini dan mencari tahu bagaimana akan mengatasi atau menyikapi bila kebetulan nantinya ada anggota keluarga atau teman kita terkena. Salah satunya adalah dengan membeli kartu voucher murah dari ACA, seharga 50 ribu. Dengan uang sebesar ini, anda berhak mendapat santunan 2 juta rupiah, bila terkena penyakit demam berdarah.



Asuransi demam berdarah dari ACA merupakan bagian dari asuransi mikro (asuransi untuk segmen menengah kebawah). Asuransi ini awalnya dibentuk tahun 2010 dari produk Asuransi Demam Berdarah.

Apa itu Smes itu? Ini merupakan ketentuan dan konsep dari OJK (Otoritas Jasa Keuangan) tentang asuransi Mikro. Smes ini ternyata adalah singkatan.

“S” mewakili makna **Sederhana**. Maksudnya, produk ini dibuat sesederhana mungkin dan langsung kepada penanganan masalah, dimana sasarannya adalah masyarakat berpenghasilan rendah yang sebelumnya awam atau tidak tahu asuransi bahkan

tidak terproteksi asuransi. Disinilah ACA merasa perlu membuat asuransi untuk mereka, sehingga mereka mudah memahami.

“M” adalah **“Mudah”**. Mudah dalam proses pendaftaran bertanggung dan mudah pendistribusiannya (termasuk ke mereka yang tinggalnya di pelosok, yang tentu saja butuh perpanjangan tangan). Maklum saja, walau cabang ACA sudah ada di seluruh propinsi, tetapi tentu saja untuk menjangkau pelosok, ACA membutuhkan partner yang bisa menjadi kepanjangan tangan. Sebut saja misalnya Kantor Pos, Indomaret, dan juga kantor pegadaian. Disini ACA mengupayakan agar saluran distribusi produknya ini bisa sedekat mungkin dengan masyarakat yang tentu membutuhkan.

Huruf **“E”** berarti **Ekonomis**. Ini menyangkut harga atau biaya. Preminya saja hanya 50 ribu rupiah pertahun. Jika anda sakit demam berdarah nantinya, akan diberikan santunan total sebesar (2 juta x 5) 10 juta rupiah. Satu nama memang maksimal bisa mendaftar dengan 5 polis berbeda.

Huruf **“S”** bermakna **‘Segera’**. Artinya, seluruh proses klaim haruslah cepat. Santunan harus cepat diberikan, karena asumsinya mereka butuh uang cepat untuk dapat segera membayar kebutuhannya. Maksimum pembayarannya adalah 10 hari kerja setelah dokumen lengkap. Untuk bisa cepat dilengkapi oleh si peserta, dokumen yang dibutuhkan pun tak usah banyak banyak.

Anda ingin tahu lebih jauh tentang asuransi mikro ini? Hubungi saja call center ACA di 021 31999100.

Pembayaran menggunakan VA (Virtual Account)

ATM BCA

1. Masukkan Kartu ATM BCA & PIN.
2. Pilih menu Transaksi Lainnya > Transfer > ke Rekening BCA Virtual Account.
3. Masukan No Virtual Account : 77004xxxxxxxxxx.
4. Di halaman konfirmasi, pastikan detail pembayaran sudah sesuai seperti No VA, Nama dan Total Tagihan.
5. Jika sudah benar, klik Ya.
6. Simpan struk transaksi sebagai bukti pembayaran.

Mobile Banking BCA (m-BCA)

1. Lakukan log in pada aplikasi BCA Mobile
2. Pilih menu m-BCA, kemudian masukkan kode akses m-BCA.
3. Pilih m-Transfer > BCA Virtual Account.
4. Masukan No Virtual Account : 77004xxxxxxxxxx
5. Pastikan nama Anda dan Total Tagihan sudah benar.
6. Kemudian klik Ok dan masukkan pin m-BCA.
7. Pembayaran selesai. Simpan notifikasi yang muncul sebagai bukti pembayaran

Mobile Banking BCA (m-BCA) Menu Sincard

1. Pilih 'm-Banking'
2. Pilih 'm-BCA'

3. Pilih 'm-Payment'
4. Pilih 'Lainnya'
5. Ketik TVA
6. Masukan No Virtual Account : 77004xxxxxxxxxx, kemudian masukan PIN
7. Validasi pembayaran dan masukan jumlah pembayaran.
8. Pembayaran selesai.

KlikBCA Individual

1. Lakukan log in pada aplikasi klikBCA Individual.
2. Masukan user ID dan PIN
3. Pilih 'Transfer Dana'
4. Pilih 'Transfer ke BCA Virtual Account'
5. Masukan No Virtual Account : 77004xxxxxxxxxx
6. Pastikan nama Anda dan Total Tagihan sudah benar
7. Validasi pembayaran
8. Pembayaran selesai.

KlikBCA Bisnis

1. Lakukan log in pada aplikasi klikBCA Bisnis, Pilih 'Transfer Dana','Daftar Transfer','Tambah'.
2. Masukan nomor BCA Virtual Account kemudian kirim
3. Pilih 'Transfer Dana','ke BCA Virtual Account'
4. Pilih rekening sumber dana dan Masukan No Virtual Account : 77004xxxxxxxxxx
5. Pastikan nama Anda dan Total Tagihan sudah benar

6. Validasi pembayaran.
7. Pilih 'Transfer Dana', 'Otorisasi Transaksi'. Pilih transaksi yang ingin diotorisasi.
8. Pembayaran selesai.

Melalui Teller

1. Isi data Bukti Setoran Sebagai berikut:
 - a. No. Rekening/Customer: Masukan No Virtual Account 77004xxxxxxxxxx
 - b. Nama Pemilik Rekening : Nama Pada SPPA
 - c. Tunai/No. Warkat : Tunai
 - d. Jumlah Rupiah : Nominal yang harus dibayarkan
2. Kemudian serahkan uang beserta Bukti Setoran ke bagian teller
3. Pembayaran selesai

Melalui Teller Bank Lain

1. Isi data Slip Pengiriman Uang Dalam/Luar Negri/Kliring sebagai berikut:
 - a. Nama : Nama Pada SPPA
 - b. Bank Tujuan : Bank Central Asia
 - c. No. Rekening: Masukan No Virtual Account 77004xxxxxxxxxx
 - d. Jumlah Dikirim : Nominal yang harus dibayarkan
2. Kemudian serahkan uang beserta Slip Pengiriman Uang Dalam/Luar Negri/Kliring ke bagian teller
3. Pembayaran selesai

Pembayaran menggunakan www.klikaca.com (BCA KlikPay dan Kartu Kredit)

BCA KlikPay

1. Buka url www.klikaca.com pada browser
2. Masukan User ID dan password
 - a. User ID : No Polis atau No SPPA (18 Digit)
 - b. Password : 10 Digit angka terakhir dari No Polis atau No Customer ID
3. Pilih Metode Pembayaran BCA KlikPay, dan beri tanda centang pada kolom persetujuan
4. Klik tombol Pay
5. Masukan alamat email dan password yang terdaftar pada BCA KlikPay
6. Pilih Jenis Pembayaran KlikBCA
7. Klik tombol kirim OTP
8. Masukan Kode OTP yang di kirimkan ke no yang terdaftar pada BCA KlikPay, klik tombol bayar
9. Pembayaran selesai

Kartu Kredit

1. Buka url www.klikaca.com pada browser
2. Masukan User ID dan password
 - a. User ID : No Polis atau No SPPA (18 Digit)
 - b. Password : 10 Digit angka terakhir dari No Polis atau No Customer ID
3. Pilih Metode Pembayaran Kartu Kredit, dan beri tanda centang pada kolom persetujuan
4. Klik tombol Pay
5. Pilih jenis Kartu Kredit Yang digunakan Master Card atau Visa
6. Masukan data sesuai dengan data Kartu Kredit (Card Number, Exp Date, CVV)
7. Klik tombol Pay
8. Pembayaran selesai



AGENCY DEPARTMENT
PT. Asuransi Central Asia
Hermina Office Building Tower I - 3rd Floor | Jl. HBR Motik Blok B-10 Kav. No. 4 |
Komplek Kemayoran, Gunung Sahari Selatan | Jakarta Pusat 10610



HAPPY BIRTHDAY TO YOU...

Wishing you a day filled with
happiness and a year filled with joy...

NO	NAMA AGEN	CABANG	DOB	NO	NAMA AGEN	CABANG	DOB
1	EDDY SUTYONO	BALIKPAPAN	30 Apr	46	DEWI MS MOTIK	DUTA MERLIN	15 Apr
2	JOHNNY SAPUTRA	BANDUNG	24 Apr	47	AKA FAWLIA	DUTA MERLIN	17 Apr
3	SASONO HADI	BANDUNG	20 Apr	48	YOENY	DUTA MERLIN	17 Apr
4	GIN GIN GINANJAR	BANDUNG	2 Apr	49	BAMBANG SUSANTO	DUTA MERLIN	20 Apr
5	IMAM SAIFUL	BANDUNG	13 Apr	50	SUSAN	DUTA MERLIN	24 Apr
6	KICKY AFRIYADY NUGRAHA	BANDUNG	15 Apr	51	DAVID WITANSA	DUTA MERLIN	29 Apr
7	MARIA LYDIAWANTY NUGROHO	BANDUNG	25 Apr	52	SOEHADI	HO	4 Apr
8	ARIS MANDOA TANDIRERUNG	BANJARMASIN	5 Apr	53	SUJENTI	HO	10 Apr
9	APRIADI NASRULLAH	BANJARMASIN	9 Apr	54	FADHIL,SE	HO	12 Apr
10	ALDY RIZKI APRIAN	BANJARMASIN	25 Apr	55	LUSYMA GANI	HO	15 Apr
11	SHANTI DWI LESTARI	BATAM	11 Apr	56	MAURICO RAFIANSYA NURSIN	HO	15 Apr
12	DEDI APRIANSYAH	BATAM	13 Apr	57	HENRY HARYONO	HO	20 Apr
13	DIANA NUR INDRAMATI	BEKASI	2 Apr	58	SHINTA	HO	25 Apr
14	ADE NUROHIM	BEKASI	7 Apr	59	KARNEDI	JAMBI	8 Apr
15	ANTONI	BEKASI	13 Apr	60	PAULUS GOMULYA	JATINEGARA	4 Apr
16	AI LING HIDUWAN	BEKASI	14 Apr	61	NUR SUPRIYADI	JEMBER	10 Apr
17	BENY CAHYA	BEKASI	17 Apr	62	HARTONO WIDJAJA	KCK	5 Apr
18	FARIDA JOEWONO	BEKASI	17 Apr	63	KOK SUSANTI	KCK	10 Apr
19	DAMARWENDO IMAM TIAS ASMORO	BEKASI	24 Apr	64	RANDY ARIEF PRAYOGO	KCK - AMBASADOR	10 Apr
20	SIDIQ ARIYANTO	BINTARO	1 Apr	65	SURYADI MULYA	KCK	12 Apr
21	APRIAN ABDILLAH	BINTARO	5 Apr	66	HERJANTO THAMRIN	KCK	21 Apr
22	FENLUNG SULAIMAN	BINTARO	9 Apr	67	SILVY MULYANA	KELAPA GADING	4 Apr
23	DYAH KUSUMANINGRUM	BINTARO	10 Apr	68	SUNNY MAHARDHIKA HINDRA	KELAPA GADING	5 Apr
24	SETIADY SALIM	BINTARO	15 Apr	69	ROMMEL TOGATOROP	KELAPA GADING	9 Apr
25	ANITA A. RUMAYAR	BINTARO	17 Apr	70	SANTI KUNAIFI	KELAPA GADING	9 Apr
26	MUHAMAD DJIUNG	BINTARO	28 Apr	71	FREDERICK WIDADA	KELAPA GADING	14 Apr
27	EARL PRINCE PARTOGI SIRINGO-RINGO	CIKINI	16 Apr	72	FINNIE NGADIO	KELAPA GADING	15 Apr
28	KARWIYAH	CIKINI	21 Apr	73	EDIE	KELAPA GADING	20 Apr
29	BARITA SIREGAR	CIKINI	22 Apr	74	LINDARTI THOMAS	KELAPA GADING	23 Apr
30	DWI VIANASARI	CIKINI	22 Apr	75	TONY REBUIN	KELAPA GADING	24 Apr
31	HENRY FERNANDO	CIKINI	22 Apr	76	EDWARD SILITONGA	KELAPA GADING	29 Apr
32	YUDI PERMADI	CIREBON	5 Apr	77	RENITA ROMADONA	LAMPUNG	24 Apr
33	TITING	CIREBON	7 Apr	78	LANI	LATUMENTEN	1 Apr
34	JULIE WIDJAJA	CIREBON	19 Apr	79	JOHAN WIJAYA	LATUMENTEN	8 Apr
35	SUWITO	DENPASAR	4 Apr	80	ANDY ATMADJA	LATUMENTEN	9 Apr
36	ALOYSIUS RUSLI CHASPURI	DUTA MERLIN	1 Apr	81	RINSAN SIBAGARIANG	LATUMENTEN	9 Apr
37	DIAN PERWITANINGSIH	DUTA MERLIN	2 Apr	82	ELLY HALIM	LATUMENTEN	25 Apr
38	SUSI INDRAYANTI	DUTA MERLIN	3 Apr	83	MARIA	LATUMENTEN	27 Apr
39	TOTO APRIANTO	DUTA MERLIN	4 Apr	84	AMELIA F. KALASUSO	MAKASSAR	8 Apr
40	ERITA SIAHAAN	DUTA MERLIN	5 Apr	85	YOLANDA PUTRI	MAKASSAR	13 Apr
41	DENNY	DUTA MERLIN	5 Apr	86	IQBAL AFANDI	MAKASSAR	23 Apr
42	RENDRA TRI PUTRA	DUTA MERLIN	6 Apr	87	NG MEI MEI	MEDAN	6 Apr
43	SILVESTER WINARTO	DUTA MERLIN	7 Apr	88	MORRIS DEDI BUDI SARAGIH	MEDAN	6 Apr
44	BAMBANG HARTONO	DUTA MERLIN	8 Apr	89	FRENGKY SILVA	MEDAN	17 Apr
45	SELAMET FIEYANDI	DUTA MERLIN	14 Apr	90	ISWAHYUDI	MEDAN	18 Apr

HAPPY BIRTHDAY TO YOU...

Wishing you a day filled with
happiness and a year filled with joy...

NAMA	CABANG	DOB	NO	NAMA	CABANG	DOB			
91	JUSNAWATI	MEDAN	20	Apr	138	ARI SENTANU MULYAWAN	TANGERANG	5	Apr
92	CHRISTIAN SALIM	MEDAN	21	Apr	139	ABDUL HAMID	TANGERANG	6	Apr
93	RICA	MEDAN	24	Apr	140	JANTO GUNAWAN	TANGERANG	7	Apr
94	ANDI PUTRA	PADANG	13	Apr	141	PIPY IKAWATI ISKANDAR	TANGERANG	8	Apr
95	KUSUMOSULARSO LINGGO	PONDOK INDAH	6	Apr	142	RATINI HARTONO	TANGERANG	8	Apr
96	BENNY RUDOLF P. TAMBUN	PONDOK INDAH	7	Apr	143	SHIERLEY AGNES KUMAJAS	TANGERANG	10	Apr
97	ABD MUIN	PONDOK INDAH	16	Apr	144	AGUS SUARNA	TANGERANG	12	Apr
98	VICTOR HANJAYA KWEE	PONDOK INDAH	17	Apr	145	PUJIYANTI	TANGERANG	14	Apr
99	ERFAN FAUZI	PONDOK INDAH	17	Apr	146	TRIAS GALIH RUDITA	TANGERANG	15	Apr
100	ASROFI	PONDOK INDAH	23	Apr	147	NURLELA LUBIS	TANGERANG	15	Apr
101	JONS HENRI MARTUA	PONDOK INDAH	27	Apr	148	BUDI SUSANTO	TANGERANG	16	Apr
102	ANI WIJAYA	PONDOK INDAH	29	Apr	149	SUPARLAN	TANGERANG	16	Apr
103	HENGDRRA - PT. SEKAWAN INTI PROTEKSI	PONDOK INDAH	30	Apr	150	MAHARTANTO SE	TANGERANG	20	Apr
104	HERIANTO BONG	PONTIANAK	6	Apr	151	RUDY BANIHARTO S.	TANGERANG	20	Apr
105	HENGKY	PONTIANAK	10	Apr	152	ARIEF BIAN TO WIRAWAN	TANGERANG	21	Apr
106	WAHYU DWI KURNIAWAN	PONTIANAK	16	Apr	153	MUHAMMAD IQSAN APRIZA	TANGERANG	22	Apr
107	LINDAWATY	PONTIANAK	22	Apr	154	TONY	TANGERANG	24	Apr
108	HELEN TANJAYA	PURI INDAH	4	Apr	155	LIONG VIVI	TANGERANG	25	Apr
109	IKA ALAWIYAH	PURI INDAH	5	Apr	156	ROBBY LOGAN	TANGERANG	28	Apr
110	ALAMSYAH	PURI INDAH	7	Apr	157	JULIANTINI	TANGERANG	28	Apr
111	INDRI KANUJAYA	PURI INDAH	10	Apr	158	LINDA HARTATI BUDIMAN	TANGERANG	29	Apr
112	HIOE PIK JUN	PURI INDAH	12	Apr	159	EDY MARSONO	TEGAL	1	Apr
113	KWEE LINYANI ARIEVITA	PURI INDAH	13	Apr	160	NURUL APRILIYAH	TEGAL	3	Apr
114	EDY TANSIL	PURI INDAH	14	Apr	161	DEWI AWANY	TEGAL	4	Apr
115	HANS ANDIMULYA	PURI INDAH	17	Apr	162	HAIFA FIRDAUS	TEGAL	8	Apr
116	NANANG	PURI INDAH	22	Apr	163	ANDI AFANDI	TEGAL	20	Apr
117	VIRDON FRANCIS	PURI INDAH	25	Apr	164	MUFRIZAL	TIANG BENDERA	1	Apr
118	ASPRI INDAH ASTUTI, SE	SAMARINDA	23	Apr	165	BAMBANG HARTONO	TIANG BENDERA	2	Apr
119	AMILIA	SEMARANG	5	Apr	166	CHANDRA LIANTO	TIANG BENDERA	5	Apr
120	LIENG INGGELINA WIJAYA	SEMARANG	7	Apr	167	WELLY LUMORING	TIANG BENDERA	6	Apr
121	ALBERTUS BUDI SOETRISNO	SEMARANG	11	Apr	168	JEFRY HARIANTO	TIANG BENDERA	7	Apr
122	HARTADI ARIFANTO	SEMARANG	13	Apr	169	HERMAN RAHARDJO	TIANG BENDERA	14	Apr
123	DRIAN WARIH ENDRO GUNANTO	SEMARANG	16	Apr	170	TJIONG RUDY	TIANG BENDERA	19	Apr
124	SOESANA	SEMARANG	17	Apr	171	SAN SAN PUDJIONO	TIANG BENDERA	24	Apr
125	HENNI KRISTIYANTI	SEMARANG	23	Apr	172	ARIEF GUNAWAN	TIANG BENDERA	24	Apr
126	RICHARD SETIAKUSUMA	SEMARANG	24	Apr	173	SYLVIA LILYA WIDIAYATI K.	TIANG BENDERA	29	Apr
127	LIE YULIANA GRACELY	SEMARANG	25	Apr	174	HERNY	TIANG BENDERA	29	Apr
128	ADIYONO SETIYAWAN	SEMARANG	30	Apr	175	EUNIKE RAPTRINDYAH PRASONGKO	YOGYAKARTA	2	Apr
129	ARRIE ANTONIUS THEODOREE	SUKABUMI	2	Apr	176	LAIRE BANYU SANDI PAWENANG	YOGYAKARTA	3	Apr
130	MOCH HENDRA ADJIDJI	SUKABUMI	12	Apr	177	AGUSTINUS ROGY SULISTIAWAN	YOGYAKARTA	4	Apr
131	DEDY WAHYUDI	SUKABUMI	14	Apr	178	BAGUS PRAMUDITA	YOGYAKARTA	11	Apr
132	DIAN LISDIANI BUDIARTI	SUKABUMI	15	Apr	179	ANGGORO ARDHI MAHENDRA	YOGYAKARTA	12	Apr
133	BAYU TRI KARTIKO	SURABAYA	1	Apr	180	INDRI CAHYANI AMININGRUM	YOGYAKARTA	16	Apr
134	REZA HARJANTO	SURABAYA	11	Apr	181	DOETO TRIWIBOWO KUSUMO	YOGYAKARTA	23	Apr
135	FRANSISCA KOILAM	SURABAYA	29	Apr	182	KETRIN OLIA LULU SITEPU	YOGYAKARTA	29	Apr
136	GABRIELLA MANTIRI	SURABAYA 2	19	Apr	183	ISFIYATNO	YOGYAKARTA	30	Apr
137	EFLIN MUAL SINAMBELA	TANGERANG	1	Apr					

Sambut Puasa Ramadan 2019, Ini Persiapan Agar Tetap Sehat

Tidak terasa, **puasa Ramadan** 2019 akan dimulai dalam waktu kurang lebih satu bulan. Untuk itu, tidak ada salahnya jika Anda mulai mempersiapkan diri dari sekarang. Tujuannya, agar tubuh tidak kaget dan tetap fit serta sehat menjalani ibadah puasa ramadan sebulan penuh.

Berikut beberapa langkah ini dinilai baik untuk mempersiapkan tubuh agar tetap sehat menyambut puasa Ramadan 2019. Apa saja?

1. Cicil kurangi porsi makan

Saat puasa Ramadan, tubuh tidak mendapat asupan selama kurang lebih 14 jam. Jika Anda terbiasa makan dalam porsi banyak, bisa jadi perut kaget dan menyebabkan sakit perut, diare atau sembelit saat puasa. Karena itu, mulailah untuk mencicil mengurangi porsi makan. Dengan begitu saat bulan puasa Ramadan tiba, perut sudah siap dan bebas masalah.

2. Sarapan lebih awal

Sahur merupakan sunnah puasa Ramadan yang dianjurkan. Waktu sahur biasanya ada di pukul 3 sampai 5 pagi. Tak ada salahnya bagi Anda untuk membiasakan sarapan lebih awal mulai kini.

3. Kurangi ngemil dan ngopi

Ngemil dan ngopi biasa dilakukan di waktu luang, baik itu di pagi hari maupun sore hari.

4. Perbaiki pola tidur

Karena adanya sahur, otomatis jam tidur Anda akan berkurang di bulan puasa Ramadan. Hal ini bisa mengacaukan pola tidur, yang dampaknya bisa



berujung pada masalah kesehatan. Untuk itu, perbaiki pola tidur Anda sekarang juga untuk **persiapan puasa ramadan**, dengan mulai mengurangi begadang, tidur di waktu yang sama setiap hari, serta membiasakan diri bangun pagi.

5. Konsultasi ke dokter

Bagi Anda yang memiliki penyakit kronis seperti diabetes melitus, jantung, kanker, hingga gagal ginjal, puasa Ramadan bisa jadi sangat berat untuk dilakukan, bahkan berbahaya dan mengancam nyawa. Untuk itu, jangan malas berkonsultasi ke dokter sebelum bulan puasa Ramadan datang, agar dokter bisa memeriksa kondisi apakah Anda cukup kuat untuk puasa. Tak lupa, Anda juga harus menyesuaikan jadwal minum obat karena saat puasa Ramadan, jam minum obat siang hari tak bisa dilakukan.

Itulah beberapa tips agar tetap sehat dan fit menyambut puasa Ramadan 2019. Silakan dicoba ya! [\(dari berbagai sumber\)](#).





“To be successful, the first thing to do is to fall in love with your work...”



@MITRACA



@MITRACAPUSAT



MITRACAPUSAT



www.mitraca.co.id

